

Última hora

El Pacto por Castilla-La Mancha se firmará el 4 de agosto

Los agentes sociales de Castilla-La Mancha suscribirán el próximo día 4 con la Administración regional el denominado 'Pacto por Castilla-La Mancha', un documento que contiene las bases para la reactivación económica de la comunidad y paliar los efectos de la crisis. Durante casi tres me-

ses, la Confederación Regional de Empresarios, los sindicatos CCOO y UGT, la Federación de Municipios y Provincias de Castilla-La Mancha (FMPC-M) y los partidos políticos del PSOE e IU han negociado el contenido de un documento que finalmente no será suscrito por esta última formación política y tampoco lo hará el PP que se ha descolgado de la negociación desde el primer momento.

Ceoe Cepyme Cuenca forma en prevención de riesgos laborales

Cuarenta personas, veinte en Cuenca y veinte en Tarancón, han finalizado el Curso Superior de Prevención de Riesgos Laborales en la especialidad de Higiene Industrial organizado por el departamento de Formación de Ceoe Cepyme. Esta acción formativa estaba subvencionado por

el Sepecam y el Fondo Social Europeo. El curso tenía una duración de 260 horas y se desarrolló durante los fines de semana para que fuera compatible con el horario laboral de los alumnos, pues estaba destinado preferentemente a activos. En Tarancón esta acción formativa comenzó el 17 de febrero y terminó el 27 de junio, mientras que en la capital empezó el 24 de abril y finalizó el 18 de julio.

Los protagonistas de la semana



Arturo Mesa
PRESIDENTE DE CEOE CEPYME CIUDAD REAL

El presidente de los empresarios ciudadrealeños ha concedido una entrevista a El DÍA de Ciudad Real en la que se mostró convencido de que el diálogo social se mantendrá, pese a las divergencias en las posturas que defienden la patronal y los sindicatos. "Si en 30 años ha habido diálogo social, no veo por qué ahora no", aseguró.



Francisco de Borja García
PTE. DE LA AGRUPACIÓN PROVINCIAL DE HOSTELERÍA Y TURISMO DE CUENCA

Francisco de Borja García ha sido elegido nuevo presidente de la Agrupación Provincial de Hostelería y Turismo de Cuenca en sustitución de Jennifer Morter. Las primeras palabras de García en su nuevo cargo fueron de agradecimiento a toda "esa gente que me ha apoyado y me han animado a que me presentara".



Juan Antonio Mata
PRESIDENTE DEL CES DE CASTILLA-LA MANCHA

El presidente del Consejo Económico y Social (CES) de Castilla-La Mancha considera fundamental un gran pacto para salir de la actual situación económica y apostar de forma decidida por la inversión en los sectores estratégicos y con mayor facilidad para lograr ganancias de productividad.



CCM y la Universidad regional estrechan lazos

El Director General del Grupo CCM, Xabier Alkorta, ha mantenido una reunión con el Rector de la Universidad de Castilla-La Mancha, Ernesto Martínez Ataz, como muestra de los lazos de colaboración entre am-

bas instituciones. Para Xabier Alkorta es importante estar al lado de instituciones que, como la UCLM, son cercanas a la sociedad y contribuyen a su desarrollo económico.



Los empresarios cierran filas en torno a la Ceoe

La Junta Directiva de Ceoe-Cepyme Guadalajara ha mantenido una reunión, tras la cual, su presidente, Agustín de Grandes, ha manifestado su total y unánime apoyo a CEOE Nacional ante los ataques que está sufriendo por

parte del Gobierno central al acusar a la patronal de abandonar la mesa de negociación del diálogo social. De Grandes ve necesarias las reformas estructurales planteadas por la Confederación de empresarios.

La columna

El euribor vuelve a dar una tregua a las hipotecas

R. Abellán

El euribor ha vuelto a dar una alegría la semana pasada a todos aquellos sufridos ciudadanos con hipoteca en este país. Cerraba julio con una nueva bajada histórica, y ya van diez, dejándolo en 1,412%, una cifra ciertamente de récord y que viene a poner de manifiesto la tendencia bajista de este indicador.

Los analistas creen que la tendencia ya no será mucho más baja teniendo en cuenta las cifras en las que ya nos movemos. Se prevé que será un 1% la cifra más baja con la que nos podamos topar.

Lo cierto es que un gran número de familias españolas pueden respirar un poco mejor desde que hace unos meses empezara a caer en picado. Hay fami-

TANTO POR CIENTO
Los analistas dicen que es probable que este indicador caiga todavía hasta el 1%

lias que ahora se encuentran que tienen que pagar hasta 500 euros menos que hace un año, lo que para una economía normal es una cantidad importante.

Sin duda que hay que aplaudir esta bajada porque eso puede beneficiar a su vez el consumo de los españoles, quienes podrán disponer de una mayor cantidad de dinero para el día a día.

De cualquier forma, lo que hay que esperar es que la crisis que padece el país vaya poco a poco tocando a su fin y que el "ahogo" de la economía familiar deje de ser tal en la mayoría de casos. Pero para que eso suceda, todos coinciden en indicar que quedan todavía unos pocos meses por delante y estiman que hasta mediados de 2010 no nos veremos liberados del todo.